



令和5年4月28日(金) 学校だより 第2号

喜門岱

室蘭市立喜門岱小学校 Tel 0143-55-3850

教育目標

〔校訓〕 強く 正しく 美しく

- よく考え 進んで学習する子
- 思いやりのある子
- 明るく たくましい子

子どもの可能性を最大限に引き出す学校づくり

喜門岱小学校長 無量林 高史

毎朝、「おはようございます！」の音が響き、子ども達の元気な姿を見て、エネルギーをもらっています。新入生4名も学校に慣れ元気に生活している様子を見られ一安心しています。2年生から6年生の皆さんも、それぞれ進級した分、昨年度に比べ成長を感じ、改めて1年間の教育活動の大切さを実感しました。

昨年着任して一番強く感じたことは、喜門岱小の子ども達の優しさです。同学年同士の助け合い、上級生の下級生に対する優しさ、本当に素晴らしいと感激しました。そして、その優しさが生み出す力の大きさを実感しました。喜門岱小の子ども達の優しさをいつまでも大切にしていきたいと考えています。

子ども達は、新しくはじめた学校生活を本当に頑張っています。もしかしたら、その分疲れているかもしれません。ゴールデンウィークを心と体のリフレッシュや楽しい思い出づくりに使ってほしいと願っています。

さて、4月8日(土)は、参観日、全体懇談会、PTA総会、資源回収と、多くの保護者・地域の皆様にご協力いただき、誠にありがとうございました。

全体懇談会では、令和5年度の学校経営の重点を保護者の皆様にお話させていただきました。昨年度の経営方針を引継ぎ、今年度は一層の定着(徹底)に努めていきます。引き続きご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

学校教育目標
強く 正しく 美しく

テーマ
「子どもの可能性を最大限に引き出す」学校づくり ← 全体懇談の時から変わりました
主体性(進んで学び、考え、行動する力) 挑戦する力

- 経営の重点
- 魅力・信頼づくり宣言
 - 学ぶ力育成宣言
 - 授業力向上宣言
 - 心を耕す宣言
 - 子ども健やか宣言

- 子ども達に伝えたこと
- ◎ あいさつをしよう
 - ◎ 健康第一
 - ◎ 失敗を恐れず何事にも挑戦しよう

ご参観・ご参加ありがとうございました

4月8日(土)、一斉参観日と学級懇談・全体懇談、PTA総会を実施しました。子ども達は新しい生活の始まりに少し緊張しながらも、元気よく学習に取り組む姿をお家の人に見せることができました。たくさんのご参観ありがとうございます。

参観後のPTA総会、午後からの資源回収の作業にも多くのご参加をいただきました。皆様のご協力で作業もスムーズに行うことができました。また、資源提供にご協力くださった香川町会の皆様にも感謝いたします。ありがとうございました。



交通安全教室

4月17日(月)、交通安全教室を実施しました。時折あられの落ちる寒い日でしたが、実地指導を含めて行いました。体育館で交通指導員さんから交通安全についてのお話を聞いたあと、外へ出て自転車の乗り方や横断歩道・踏切の渡り方について練習しました。ルールをしっかり守れるのが、喜小っ子の良いところです。これから外出の機会が増える季節です。思わぬ事故に遭わないよう、十分に気をつけて行動するようご指導ください。また、令和5年4月1日から自転車に乗る時のヘルメットの着用が努力義務となりました。お子さんの安心・安全のために乗車時の着用のご協力をお願いします。

前期児童総会

今年度の児童会が新体制でスタートしました。20日(木)の前期児童総会では、新書記局と新委員会が活動のめあてや活動計画を発表しました。

質疑応答では、考えてきた意見や質問を1年生も前に出て堂々と発表したり、委員となる高学年が落ち着いてわかりやすく答えたりするなど、どの学年も意欲的に参加することができました。



～保護者との個人懇談 開始～

今年度から家庭訪問の代わりに保護者との個人懇談を実施します。25日から4日間を設定しています。

なお、この期間で担任が地域訪問を行います。お住まい周辺の危険箇所等を確認します。確認が終わりましたら訪問票を投函いたします。よろしくお願いいたします。

緊急時(学校お迎え)の対応について

緊急時に学校にお迎えに来ていただく場合のお知らせです。これまでは緊急時も駐車場に車を止めていただいていたのですが、「緊急対応に必要な人員」ならびに「駐車スペース」の確保を図るため、「**緊急時のグラウンドへの駐車**」にご協力をお願いいたします。

グラウンドに駐車されましたら、玄関で受付を行っていただき、引き渡しを行います。何卒よろしくお願いいたします。

新しいALT紹介

ALT: LAUREN SMITH(ローレン スミス)
アメリカ出身



日本が大好きで日本語も上手です。とても明るく、すぐに子ども達と心を通わせていました。

外国語講師 : プロドゥスキー 亜希子

今年度も引き続き指導に来てくださいます。子ども達が楽しく外国語に親しめるよう、学び方を工夫しながら指導してまいります。

よろしくお願いいたします。